
Club an Risse interessiert?
Beitrag von „malvan“ vom 9. August 2020, 21:26

Ich bin klar gegen eine Verpflichtung. Wo hat er denn bewiesen, dass er ein Führungsspieler
ist?

In Köln ? Wo er Wieviele Spiele gemacht hat?

Warum sollte wir uns so eine Klotz ans Bein binden? der uns nicht ein Jota weiterbringt.

Ich hoffe Hecking und Klausß denken ähnlich.

Das müssen wir uns wirklich nicht antun...oder wir haben absulot nichts gelernt. 
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